

Turmstrasse

Die Turmstrasse wurde 1818 auf einem alten Heerweg angelegt. Den Namen 'Turmstrasse' erhielt sie aufgrund der Tatsache, dass damals bei guter Sicht in beiden Richtungen ein Turm zu sehen war: In westlicher Richtung der Turm der Spandauer Nicolaikirche – in östlicher Richtung der Turm der Berliner Sophienkirche.

Am 28. August 1961 wurde im Verlauf der Linie U9 der U-Bahnhof 'Turmstrasse' eröffnet – gestaltet von dem Architekten Bruno Grimmek.

Im Zuge von Instandsetzungsmassnahmen kamen 2012 die künstlerische Bearbeitung der Pfeiler im Wartebereich, sowie drei keramische Wandbilder oberhalb der Treppenläufe hinzu – entworfen und ausgeführt vom Berliner Kachel-Atelier Pohl.